



Los nominados se anunciarán el 3 de marzo en la Real Casa de Correos y los ganadores se darán a conocer el 21 de abril en el Palacio de Cibeles

La Comunidad de Madrid acogerá por segundo año consecutivo los Premios Laureus, los reconocimientos más prestigiosos del deporte en su 25 aniversario

- La presidenta Díaz Ayuso ha subrayado la apuesta del Ejecutivo regional por el deporte y sus valores y que la proyección internacional de Madrid es “imparable”
- El Gobierno autonómico colabora en la organización de estos galardones, a los que optan los mejores deportistas del mundo en siete categorías
- Además, se entregará el *Laureus Sport for Good*, dirigido a una persona o institución que haya contribuido a transformar la vida de niños y jóvenes a través del deporte

4 de febrero de 2025.- La Comunidad de Madrid será la sede por segundo año consecutivo de los Premios Laureus World Sports, los galardones deportivos más prestigiosos del mundo, que celebrarán en la región su 25 aniversario. Los nominados se anunciarán el próximo 3 de marzo en la Real Casa de Correos y los ganadores se darán a conocer el 21 de abril en una gala en el Palacio de Cibeles.

La presidenta del Ejecutivo autonómico, Isabel Díaz Ayuso, ha mostrado su satisfacción por esta decisión de la organización de los galardones, destacando que la proyección internacional la Comunidad “es imparable”. “Somos la región más de moda del mundo, el atractivo de Madrid es único y, por ello, todos los eventos prestigiosos como los Premios Laureus quieren estar con nosotros y lo celebramos”, ha apuntado.

“Somos un Gobierno que apuesta por el deporte y los valores que representa. Y también hemos demostrado ser una garantía de éxito en la organización de grandes eventos deportivos”, ha continuado Díaz Ayuso para añadir que, por eso, además de los Premios Laureus, que estarán por segundo año consecutivo en Madrid, “tendremos pronto el mejor circuito de la Fórmula 1 del mundo, seremos por primera vez sede de la NFL, volveremos a tener un Mundial de fútbol y esperemos que pronto seamos, por fin, sede de unos JJOO”.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

En este evento, se reconocerá a los mejores deportistas de 2024 en siete categorías y se incluirá el *Premio Laureus Sport for Good*, dirigido a una persona u organización que haya contribuido significativamente a transformar la vida de niños y jóvenes a través del deporte. El Ejecutivo autonómico colabora en su celebración donde, además de homenajear a los nombres más importantes del panorama deportivo y contar con su presencia, se promueven proyectos sociales a nivel local.

Estos premios están considerados como los Oscar del deporte y son entregados por la Fundación que lleva su nombre cuyo primer patrono fue el Premio Nobel de la Paz Nelson Mandela. Hoy la entidad es líder mundial en el sector del desarrollo a través del deporte, apoyando y conectando más de 300 programas deportivos en más de 40 países.

La pasada edición contó con la presencia de deportistas de la talla del tenista Novak Djokovic y la futbolista Aitana Bonmatí, galardonados como deportistas del año. Además, hubo reconocimientos para la selección española femenina de fútbol; el jugador del Real Madrid Jude Bellingham, como revelación; la gimnasta Simone Biles como reaparición del año, y Diede De Groot como mejor paradeportista. Mientras, Arisa Trew fue elegida deportista de acción y el *Sport For Good* recayó en la Fundación Rafa Nadal.

La Comunidad de Madrid se ha consolidado en los últimos años como un destacado destino turístico en el ámbito deportivo, atrayendo eventos como estos galardones que se retransmiten a todo el mundo y al que asisten más de 500 periodistas nacionales e internacionales. Asimismo, la región es la sede de cinco clubes de fútbol que compiten en La Liga, del ya clásico Mutua Madrid Open de tenis y acogerá en 2025 el primer partido de la temporada regular de la NFL fuera de Estados Unidos, y en 2026 el Gran Premio de España de Fórmula 1.